

## El demarchismo pide que Mauricio Macri asuma la presidencia del PRO nacional



**El PRO vive momentos de reacomodamientos**, tras la derrota de Juntos por el Cambio en las elecciones presidenciales y el acercamiento de un sector del partido, encabezado por **Mauricio Macri** y **Patricia Bullrich**, a la gestión del presidente **Javier Milei**.

En ese contexto, este lunes se conoció el contenido de una carta firmada por un **grupo de referentes provinciales del PRO** que piden que Macri reasuma la presidencia del partido. *“Es la persona indicada para llevar adelante este proceso de unidad”*, destaca el documento rubricado por presidentes y dirigentes de 20 provincias, entre ellas **Mendoza**.

El caso mendocino es paradigmático, ya que el PRO provincial está intervenido desde abril del año pasado. Por entonces el titular del partido en Mendoza era **Álvaro Martínez**, el actual diputado nacional y hombre de confianza de **Omar de Marchi**, que pese a esa situación, aparece como firmante de la solicitada.

---

La intervención fue impulsada por **Bullrich** (actual presidenta del PRO nacional) a raíz de la decisión del demarchismo de romper con la UCR y alejarse de Cambia Mendoza para competir por la gobernación por fuera de la alianza.

*“El PRO de Mendoza sigue usurpado por una intervención que en su momento hizo Patricia (Bullrich) y que nunca tuvo razón de ser, ahora mucho menos”, se quejó **Martínez en diálogo con El Sol.** “Sigue en ese estado irregular, a pedido de aquellos que piden la regularización, como (Hebe) Casado y (Sol) Salinas, con el único fin de llevarle el partido como ofrenda al radicalismo. Ese fue el objetivo de la intervención”, agregó el legislador que rubricó el documento que pide que Macri reasuma formalmente como presidente del PRO nacional.*



## Mauricio es el indicado para liderar la unidad del PRO

Como presidentes provinciales del Pro, estamos convencidos de que necesitamos fortalecer el partido, potenciarlo como un espacio político que represente las demandas de los argentinos y sobre todo, seguir trabajando por la **unidad**.

Sabemos que la diversidad de opiniones enriquece y queremos fomentar un diálogo abierto, constructivo y federal, trabajando en la generación de consensos necesarios para enfrentar los desafíos que tenemos como sociedad.

Por eso, consideramos que **Mauricio Macri** es la persona indicada para llevar adelante este proceso de unidad. Su experiencia, liderazgo y visión son fundamentales para fortalecer el espacio y que el PRO siga siendo un actor protagónico en la escena política de nuestro país.

En el marco de la renovación de autoridades, ponderamos al **federalismo** como parte esencial de este proceso y consideramos clave la presencia de los líderes del interior en el Consejo Nacional, acompañando a la presidencia en la conducción y dándole vida a las secretarías desde los territorios que representamos.

Creemos en la fuerza del diálogo como herramienta, del trabajo en equipo como pilar, y sobre todo en el respeto por la República y las instituciones como valores fundamentales que identifican al PRO desde sus inicios.

Sigamos adelante trabajando juntos para construir un futuro mejor para la Argentina.

Molina, Carlos <b>Pte. Catamarca</b>	Blasco, Ernesto <b>Pte. Chaco</b>	Agost Carreño, Oscar <b>Pte. Córdoba</b>	Garavano, Damian <b>Pte. Corrientes</b>
Caminal, Eduardo <b>Pte. Entre Ríos</b>	Ramírez, Enrique <b>Pte. Formosa</b>	Angelini, Luciano <b>Pte. Jujuy</b>	Juan, Enrique <b>Pte. La Pampa</b>
Sahad, Julio <b>Pte. La Rioja</b>	Loreiro, Horacio <b>Pte. Misiones</b>	Bermúdez, Marcelo <b>Pte. Neuquén</b>	Tortoriello, Anibal <b>Pte. Rio Negro</b>
Cornejo, Enzo <b>Pte. San Juan</b>	González Riollo, Gabriela <b>Pte. San Luis</b>	Cunha, Cristian <b>Pte. Santa Fé</b>	Santillán, Gabriel <b>Pte. Santiago del Estero</b>
Martínez, Alvaro <b>Mendoza</b>	Liendo, Inés <b>Salta</b>	Stefani, Héctor <b>Tierra del Fuego</b>	Malmierca, Mariano <b>Tucumán</b>

En la nota, **Martínez no figura como presidente del partido en Mendoza**, reflejando la

incertidumbre y fuerte interna provincial que cruza a la fuerza fundada por Macri.

*“Macri ha sido siempre el líder, el único capaz de contener a todos. Sólo él puede ordenar, dar un camino serio y sensato a un partido que ha quedado desdibujado”,* opinó el diputado demarchista, apuntando contra la gestión de Bullrich al frente del PRO nacional.

En Mendoza, la interna del PRO sigue muy caliente. De un lado, la vicegobernadora **Hebe Casado** ya está en carrera para convertirse en presidenta del partido y, en busca de ese objetivo, la semana pasada se reunió con Macri en Villa La Angostura.

*“Lo tomamos como una reunión más, una de las tantas a las que accede Mauricio”,* respondió Martínez, quien destacó la *“generosidad”* del ex jefe de Estado al acceder a *“reunirse con todos”*.

**Casado**, una dirigente de confianza de **Bullrich**, podría enfrentar en la interna que se realizará en la segunda semana de abril a **De Marchi**, quien volvió a posicionarse en el mapa político luego de que **Milei** lo designara secretario de Relaciones Parlamentarias y con la Sociedad Civil.

## La carta a Macri

*Como presidentes provinciales del PRO, estamos convencidos de que necesitamos fortalecer el partido, potenciarlo como un espacio político que represente las demandas de los argentinos y sobre todo, seguir trabajando por la unidad.*

*Sabemos que la diversidad de opiniones enriquece y queremos fomentar un diálogo abierto, constructivo y federal, trabajando en la generación de consensos necesarios para enfrentar los desafíos que tenemos como sociedad.*

*Por eso, consideramos que Mauricio Macri es la persona indicada para llevar adelante este proceso de unidad. Su experiencia, liderazgo y visión son fundamentales para fortalecer el espacio y que el PRO siga siendo un actor protagónico en la escena política de nuestro país.*

*En el marco de la renovación de autoridades, ponderamos al federalismo como parte esencial de este proceso y consideramos clave la presencia de los líderes del interior en el Consejo Nacional, acompañando a la presidencia en la conducción y dándole vida a las secretarías desde los territorios que representamos.*

*Creemos en la fuerza del diálogo como herramienta, del trabajo en equipo como pilar, y sobre todo en el respeto por la República y las instituciones como valores fundamentales que identifican al PRO desde sus inicios.*

*Sigamos adelante trabajando juntos para construir un futuro mejor para la Argentina.*

El texto lleva las firmas, entre otros, de los presidentes del PRO de la mayoría de las provincias, entre los cuales se cuentan Carlos Molina (Catamarca); Ernesto Blasco (Chaco); Oscar Agust Carreño (Córdoba); Damián Garavano (Corrientes); Luciano Angelini (Jujuy) y Enzo Cornejo (San Juan).

El 30 de noviembre pasado **Bullrich** anunció la convocatoria a elecciones internas para elegir autoridades del PRO, y adelantó que **ella no se presentaría en estos comicios como candidata.**

Fuente: El Sol